

ABC 23-10-04

El Gobierno destina 2.500 millones para carreteras y 1.030 millones a vivienda

ABC

MADRID. El Gobierno aprobó ayer una inversión de 2.504, 85 millones fuera de presupuesto en un plan extraordinario de nuevos tramos de autovías a su paso por ocho Comunidades autónomas que se prevé que entren en servicio entre 2007 y 2008. Este montante se financiará mediante el denominado «método alemán», que permite al Estado aplazar el pago de una obra al momento en que concluya su ejecución.

Asimismo, el Consejo de Ministros autorizó ayer un incremento de gasto por un importe de 1.030,6 millones de euros para financiar el Plan de Choque para la Vivienda y ha aprobado el convenio de las Comunidades autónomas para distribuir las 71.000 nuevas actuaciones.

El Plan de Choque, aprobado por Real Decreto el 23 de julio pasado, incluye varias medidas para estimular la construcción de nuevas viviendas protegidas, ampliando nuevos tipos de ayudas, como la subvención a los inquilinos para ayudar al pago de las rentas y las ayudas para la rehabilitación de viviendas para alquiler.